

The New York Times qualifie d'obsolète la politique migratoire des USA à l'égard de Cuba



La Havane, 1er sept (RHC).- Un éditorial du journal The New York Times assure que la politique migratoire des États-Unis à l'égard de Cuba est obsolète et irrationnelle. L'éditorial souligne que cette politique porte atteinte aux relations avec des pays voisins et met en danger la vie de bon nombre d'êtres humains.

Le New York Times fait allusion à la lettre que 9 gouvernements latino-américains venaient d'adresser au secrétaire d'État, John Kerry. Dans cette lettre, les signataires, les ministres des Affaires étrangères de la Colombie, du Costa Rica, de l'Équateur, du Salvador, du Guatemala, du Mexique, du Nicaragua, du Panama et du Pérou se prononçaient pour la modification de la politique migratoire étasunienne à l'égard de Cuba.

Le New York Times signale que l'émigration irrégulière encouragée par la loi de rajustement cubain est à l'origine d'opérations de trafic de personnes à travers l'Amérique Centrale et l'Amérique du Sud.

«Malgré les mesures qu'il a prises pour la normalisation des relations avec Cuba, le président Barack Obama refuse tout changement des dispositions migratoires à l'égard de la plus grande des Antilles et ce

retard aggravera ce problème difficile.» ajoute le quotidien étasunien.

Par ailleurs, le porte-parole de la Maison-Blanche, Josh Earnest, a déclaré hier que Washington écarte toute possibilité que le Congrès revoie la loi de rajustement cubain en vigueur depuis 1966.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/104355-the-new-york-times-qualifie-dobsolete-la-politique-migratoire-des-usa-a-legard-de-cuba>



Radio Habana Cuba